

Bulletin 9

im November 2005



Die gelbe Lilie wuchs auf kargem Boden an der Wand unserer Werkstatt in Honigberg in Siebenbürgen. Gerne nehmen wir die Blütenpracht als Symbol und gutes Omen für den weiteren Erfolg unseres Projekts.

Die Lehrwerkstatt für Orgelbauer und Kunstschreiner wächst und gedeiht im alten Dorf nördlich von Kronstadt. Seit Oktober dieses Jahres sind es neun Lehrlinge und eine Lehrfrau die in das Kunsthandwerk des Orgelbauens und Kunst-Schreinerns eingeführt werden:

Andrea Mustaret



Adrian Pop



Csaba Molnar



Marius Zlatar



Die Vier konnten nach einem sorgfältigen Auswahlverfahren Mitte des Herbstmonats ins erste Lehrjahr aufgenommen werden.

Viel Organisationsgeschick und hie und da auch Improvisationstalent waren für Barbara Dutli und ihre Mitarbeiter aufzubringen um die nötigen Arbeitsplätze bereitzustellen. Zum Glück sind die Räume nicht zu knapp geplant. Allerdings machen sich verständlicherweise im Bereich Maschinen bereits Engpässe bemerkbar:
Stau vor der Kreissäge !

Leider müssen wir auch einen Abgang melden. Wilmos „Vili“ Benedek hat seine Ausbildung per Ende zweites Lehrjahr abgebrochen. Sehr erfreulich die Leistungen von Daniel Popovici und Adam Balogh. Mit dem hier gezeigten Möbelstück hat Daniel als Semesterprüfungsarbeit das zweite Lehrjahr abgeschlossen und eine ausgezeichnete Note erarbeitet.



Nach langer Zeit der Planung, Verhandlungen und Absprachen konnte mit dem Abbau der Orgel in der Honigberger Kirche begonnen werden. Im Bild wird deutlich sichtbar dass die Demontage der Windlade mehr als zwei Hände brauchte.



Die Einweihung der durch unsere Werkstatt restaurierten Orgel von Ujszkekely im August freute nicht nur Ferdinand Stemmer sondern auch deren Haupt-„Sponsorin“ Barbara Owen aus Boston, USA.



Von verschiedenen Organisationen und Gemeinden, aber auch von rund 700 Freunden und Gönnern durften wir dieses Jahr einmal mehr eine grosszügige Unterstützung erfahren. Auch wenn die Ertragszahlen aus dem ausgelasteten Werkstattbetrieb das Budgetziel erreichen, wäre dieser ohne Unterstützung nicht zu führen. Wir danken allen Spendern aufs

Wir freuen uns unsere Gönner und Freunde zu einem einmaligen Konzert einladen zu dürfen: am

Sonntag, den 22. Januar 2006 Tonhalle Zürich, 16.00 Uhr

spielt das **Orchester der orchester gesellschaft zürich** die **Sinfonie Nr 6, „Pastorale“** unter der Leitung von **Jonathan Brett Harrison** und die 16 Jahre junge, vielen von uns schon bekannte **Alina-Elena Bercu** aus Kronstadt/Brasov wird das Publikum mit **dem Klavierkonzert Nr. 2 von Sergej Rachmaninow** erfreuen.

Weitere Informationen und ein Bestelltalon liegen bei. Für unsere Spender sind eine Anzahl Plätze der obersten Kategorie bis zum 20. Dezember reserviert. Der Ertrag des Konzerts geht an die Lehrwerkstatt für Orgelbauer in Honigberg/Harman.

herzlichste für ihre Hilfe und
Grosszügigkeit. WK

Der Stiftungsrat

Ferdinand Stemmer, Präsident, Kurt
Gautschi, Willy Kämpfer, Manfred
Kravatzky, Ernst Leonhardt, Rudolf Meyer,
Ruth-Esther und Yves Robert, Paul Seiler